



Mi Universidad

Mapa Conceptual

Nombre del Alumno Andrea Guadalupe Romero López

Nombre del tema Proceso administrativo

Parcial I

Nombre de la Materia Prácticas de enfermería

Nombre del profesor María del Carmen Lopez Silba

Nombre de la Licenciatura Enfermería

Cuatrimestre 9

PASOS PARA ATENDER UNA EMERGENCIA

A continuación se presenta un trabajo en el cual se abordará el tema de la atención de una emergencia, ya que es de suma importancia tener conocimiento sobre esto, ya que las emergencias se pueden presentar de un momento a otro y es importante el como debemos actuar

A continuación comenzaremos con una pregunta que dará inicio a toda esta información

¿Qué es realmente una emergencia?

Nos referimos a una emergencia cuando se trata de un suceso o situación que se puede presentar de improviso y ocurre en circunstancias negativas, por lo que requiere de una atención médica inmediata, ya que esta pone en riesgo o vulnera la vida humana. A diferencia de la urgencia, podemos mencionar que requiere una pronta atención médica, sin embargo no presenta un riesgo total o mortal para el paciente.

Es importante diferenciar estas dos situaciones ya que de esto depende la respuesta que el personal profesional puede brindar al paciente.

TIPOS DE EMERGENCIAS

Ahora bien se conoce que existen tipos de emergencias, las cuales se clasifican en 4 tipos



Ahora bien, teniendo ya previo conocimiento acerca de los tipos de emergencia, nos enfocaremos en uno; las emergencias médicas, las cuales nos competen como futuros profesionales del área de la salud.

Ahora la pregunta que nos haremos es: **¿Cómo actuar ante una emergencia?**

Como ya se menciona anteriormente, son situaciones que requieren de una atención rápida, precisa y eficaz, que puedan salvaguardar la vida del paciente, dentro de algunas de las emergencias encontramos, traumatismos, asfixias o hemorragias, que se catalogan como de alto riesgo, ya que pueden ser mortales o causar secuelas graves en el paciente, como deterioro cognitivo, por ejemplo.

A continuación, se presenta una serie de pasos a seguir para poder actuar ante una situación de emergencia

1. Solicitar atención:

Esta es de suma importancia, ya que cada momento es de gran importancia para la salud de la persona, esta solicitud deberá ser realizada por el brigadista, sin embargo sabemos que las emergencias pueden suceder de un momento a otro, entonces el primer respondiente deberá solicitarla. Esta persona, será la encargada de localizar al médico en turno con el fin de que atienda la emergencia en cuestión

2. Valoración primaria:

Hace referencia a la actividad que realiza el brigadista o responsable en turno, quien se supone que tiene conocimientos en primeros auxilios.

2.1 ¿Cuáles son los conocimientos básicos de primeros auxilios?

- A) Vía Aérea, en esta parte se realiza con precaución un barrido bucal, el cual consiste en introducir los dedos a la cavidad bucal, con el fin de verificar que no existan objetos obstaculizando la vía aérea e interfiera en la respiración del paciente

- B) Respiración, esta fase consiste en valorar la calidad de la respiración, ritmo y dinámica de la oxigenación, en caso de ser baja o nula, se procede a dar RCCP
- C) Circulación, si hay respiración hay circulación, y se valora bajo el siguiente criterio: Ritmo, densidad y amplitud del ritmo cardiaco
- D) Déficit Neurológico, este hace referencia a la evaluación del estado de conciencia
- E) Integridad ósea, evaluación que detecta problemas óseos de forma cefalocaudal

Se continua con una **valoración secundaria:**

Esta incluye:

- Valoración cefalocaudal
- Registro de datos del paciente y signos vitales
- En caso de intoxicación realizar maniobras de Heimlich
- En caso de Paro cardiorrespiratorio, iniciar RCP
- Realizar cuidados posteriores

Principales emergencias que se pueden presentar:

- infecciones obstétricas
- hemorragias obstétricas estados hipertensivos del embarazo
- preclamsia
- Paro cardiorrespiratorio en la embarazada
- TCE
- Hemorragias
- Asfixias

Con este trabajo conocimos los pasos principales para poder ayudar ante una emergencia, y que cada punto es importante, desde conocer si es una emergencia o una urgencia, hasta conocer la serie de pasos a seguir para poder ayudar a la persona en cuestión.

Es de gran importancia conocerlos ya que cada momento cuenta para poder ayudar a que el paciente esquite un diagnostico mortal o retrasar algunas secuelas de gran importancia, por ejemplo, deterioro neurológico importante.

Así mismo conocimos y recalcamos el proceso de ABCDE que es de gran importancia para atender al paciente.

Bibliografía:

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LLEN/1032d1a5001eabc81ed4b5713aa25714-LC-LLEN901%20PRACTICAS%20PROFESIONALES.pdf>